

山城南オレンジロードつなげ隊通信 ~令和7年2月~

令和6年度の活動
山城南圏域のさまざまなイベント
会場で、認知症啓発活動を
実施しました。



11月16日 南山城村
社会福祉大会・ボランティア大会
血管年齢測定



“山城南オレンジロードつなげ隊”は令和6年度の活動として、木津川市・精華町・南山城村で開催されたイベントに特設ブースを出展し、認知症についての啓発冊子、クリアファイルやティッシュを配布したり、血管年齢測定を実施して血管の老化が認知症に繋がる可能性があることを周知してきました。

また京都山城総合医療センターのわくわくサマーフェスタでは若年性認知症当事者である下坂厚氏の写真展を共催で開催したり、自分でゴムはんこを押して作るマイトートバッグの制作を通じて、認知症の啓発活動を行いました。

8月4日 京都山城総合医療センター
わくわくサマーフェスタ2024

思い思いのゴムはんこを押して
マイトートバッグ作り



写真展に訪れた来場者に写真の
説明をするつなげ隊員



9月世界アルツハイマー月間啓発展示

管内5市町村で啓発物品の展示や写真展を開催しました。



オレンジロードつなげ隊とは？

京都府では、認知症を正しく理解してもらうための普及啓発を企画・実践する組織として平成27年度から府保健所圏域ごとに「オレンジロードつなげ隊」を発足し、活動しています。私たち「山城南オレンジロードつなげ隊」は木津川市、笠置町、和束町、精華町、南山城村で皆さんの身近におられるキャラバンメイトや、各関係機関、民生児童委員など、日頃地域で活動されている方達で構成されています。

圏域内の市町村のイベントに出向いたり、関係機関との共催で写真展等のイベントを開催したりと、認知症に特化した啓発活動を行い、住民の皆さんに「正しく認知症を理解していただくため」に活動するグループです。ただ今つなげ隊員募集中♡一緒に活動してみたいと思われる方は、下記連絡先へお電話ください。

11月30日 ギャラリーカフェ人と木
まあいいかカフェ



認知症になっても活躍
できる。当事者の方とつなげ隊が
力を合わせてお客様をおもてなしする
カフェを開催しました。

参加したみんなが笑顔になる
素敵な場となりました。

《電話》 京都府山城南保健所保健課：0774-72-0981

《編集・発行》 京都府山城南保健所 地域包括ケア推進ネット